

Wandertag zur Klausentalhütte

Am 30. September 2014 unternahmen die Kinder der ersten und zweiten Klasse unserer Schule ihren ersten gemeinsamen Wandertag im neuen Schuljahr. Ziel war die nahe gelegene Klausentalhütte in Diedesfeld. Während es bei Nieselregen losging, wurde das Wetter im Laufe des Vormittages immer besser, sodass die Kinder auf dem Weg viel Spaß beim gemeinsamen Sammeln von Blättern und Kastanien hatten. Im Klausental gab es für alle erst einmal eine ausgiebige Brotzeit mit viel Raum für Spaß und Spiel auf dem schönen Spielgelände der Hütte.

